



Jour 1... la suite

Une centaine de membres de la FIQ sont maintenant installées devant l'Assemblée nationale et en appelle à une action du gouvernement pour une entente négociée avant l'été.



Message de la présidente

Régine Laurent appelle toutes les membres de la FIQ à se mobiliser

« Je vous invite à consulter fréquemment le site Internet et la page Facebook de la Fédération afin d'en savoir plus sur la vigile qui est actuellement effectuée devant l'Assemblée nationale. Si vous n'êtes pas en mesure de vous joindre à nous, revêtez vos T-shirts noirs et habillez-vous en civile au lieu de porter votre uniforme. Nous dénonçons le déroulement des négociations auprès des élus du gouvernement; de votre côté, dénoncez-le localement. La mobilisation de toutes les membres de la FIQ est essentielle. »

Régine Laurent, présidente de la FIQ



Les manifestantes sur place se posent d'importantes questions sur les intentions du gouvernement...

« Faut-il payer une commandite pour être entendu au Québec? »

« Charest : tu négocies ou tu poursuis ta dictature? »



« C'est sous le rythme de la chanson de la négociation que les militantes se font entendre. »

Les membres de la FIQ manifestent leur solidarité et leur mécontentement face au gouvernement en scandant des slogans.

